

**Iranische Bürgerinitiative Saar IRBIS**

**Info: [Iranische-Buergerinitiative-Saar@gmx.de](mailto:Iranische-Buergerinitiative-Saar@gmx.de)**

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,  
ohne Unterstützung der demokratischen Länder haben die Menschen im Iran wenig Chance, ihren Kampf zu gewinnen. Die iranischen Frauen werden keinesfalls durch den Staat geschützt, im Gegenteil. Und wenn wir hier wegschauen oder schweigen machen wir uns mitschuldig. Lassen Sie uns gemeinsam diesen Weg gehen, Hand in Hand.

### Unsere Forderung an die deutsche bzw. europäische Politik:

- Zum Beginn der Proteste im Iran haben Sie Ihre Haare solidarisch geschnitten. Legen Sie die Scheren bitte nicht weg. Schneiden Sie alle Beziehungen mit dem Regime.
- Gehen Sie nicht nochmal mit der islamischen Regierung an den Verhandlungstisch.
- Setzen Sie die Revolutionsgarde auf die Terroristenliste.
- Übernehmen Sie weiterhin Patenschaften für politische Gefangene.
- Erweitern Sie die Sanktionen gegen regierungsnahen Personen und Gruppen.

### Und die Antwort auf die Frage, wie Sie uns helfen können:

- Lassen Sie uns zusammen lauter und sichtbarer werden.
- Wir brauchen mehr Unterstützer, was unsere Programme angeht, für die Demos oder die kulturellen Veranstaltungen. Verbreiten Sie die Ankündigungen.
- Kommen Sie selbst hin und werden Sie zu unseren Mitstreitern.

Darüber hinaus können wir finanzielle Hilfe gut gebrauchen. Spenden sind willkommen. Kontakt: [Iranische-Buergerinitiative-Saar@gmx.de](mailto:Iranische-Buergerinitiative-Saar@gmx.de)

Für Frau-Leben-Freiheit